



Liedertafel Zell am See, Ebenbergstr. 7, 5700 Zell am See

Bürgermeister Andreas Wimmreuter
und seine Gemeindevorvertretung

Zell am See, am 20.03.2025

Erhalt der Musik-Mittelschule Zell am See

Wert Herr Bürgermeister,
Lieber Andreas,

als traditioneller Zeller Kulturträger bittet Dich die Liedertafel Zell am See um Deinen Einsatz für die Erhaltung des Musik-Zweiges der Mittelschule Zell am See.

Diese Institution ist für die komplette Kulturlandschaft für den ganzen Pinzgau von höchster Bedeutung.

Seit vielen Jahren kämpfen gerade Chöre im ganzen Pinzgau damit, dass es immer schwieriger wird neue Sängerinnen und Sänger in ihren Kreisen willkommen zu heißen.
Es wird insgesamt immer weniger gesungen, was zumal auch an den Lehrkräften und teilweise auch Elementar-Pädagog:innen liegt. Nicht so in der MMS Zell am See.

Nur Schwerpunkt-Schulen wie die Musik-Mittelschule Zell am See bieten jungen, kreativen, musikalischen und offenen Kindern überhaupt noch die Chance, diese künstlerische Grundausbildung auf ihren Lebensweg zu bekommen.

Ebenfalls spreche ich im Namen von uns allen wohlbekannten Theater-Gruppierungen, deren Fortbestand ebenfalls vom Erhalt des Schulzweiges abhängt.

Im Namen aller Sangesbrüder und Chorsängerinnen im Pinzgau, da ich ja auch im Gauverband Pinzgau Referent für die Chöre bin,

mit sängerischem Gruß!

Hans Peter Oberhuber
Obmann
Liedertafel Zell am See

